

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 12 de Octubre de 2021.

Todas las asociaciones de vecinos cuentan con un equipo de desfibriladores

Las personas que habitualmente se encuentran en los locales han recibido formación teórica y práctica para utilizarlos correctamente

M.A.I. Irun. Martes, 12 octubre 2021, 10:08 1

El Ayuntamiento de Irun ha instalado 17 equipos de desfibriladores en los locales de las asociaciones de vecinos de la ciudad. Con esta distribución son ya casi medio centenar, concretamente 48, los desfibriladores que hay en instalaciones o recursos municipales de Irun. Los equipos se encuentran en espacios como los polideportivos, locales de personas mayores, instalaciones que suelen recibir una elevada afluencia de público o coches patrulla y vehículos de Protección Civil.

Este último reparto en las sedes de las AAVV se ha producido después de ofrecer una doble formación a más de medio centenar de personas de las entidades vecinales, quienes más presencia tienen en los locales y en las actividades físicas que en ellos se desarrollan. La primera formación fue teórica y la impartió, durante dos tardes, una empresa especializada. La segunda, de carácter práctico y en la que se utilizaron los aparatos, se llevó a cabo en los propios locales de las asociaciones.

La delegada de Participación Ciudadana, Mónica Martínez, subraya que «todos podemos ayudar a salvar una vida». Por ello, «es muy importante reforzar la formación para que más personas conozcan el funcionamiento de los desfibriladores, a la par que ampliamos la red de equipos públicos». La delegada recordó que por las instalaciones municipales mencionadas «pasan, a diario, muchos ciudadanos y ciudadanas», por lo que se ha determinado como «prioritaria» la colocación de desfibriladores en esas ubicaciones.

Ese casi medio centenar de equipos coloca a Irun «muy por encima de la media de los municipios de Euskadi». Del total de 2.168 equipos registrados en la comunidad, Gipuzkoa cuenta con 659, muchos de los cuales están instalados en o por entidades privadas como supermercados, bancos, etcétera. Sumando los de titularidad pública y privada, en Irun hay un total de 87 desfibriladores. «Según la empresa adjudicataria del contrato, la ratio de personas por desfibrilador en Irun es la más favorable de todo Euskadi».

Todas las asociaciones de vecinos cuentan con un equipo de desfibriladores

Escrito por Administrator

Martes, 12 de Octubre de 2021 22:10 -

Realizar un uso correcto de los desfibriladores ayuda a disminuir la mortalidad y las secuelas que ocasionan las paradas cardíacas con técnicas de soporte vital entre los llamados «primeros intervinientes», que son quienes están cerca de la persona que ha sufrido un ataque cardíaco.

La enfermedad coronaria es la primera causa de mortalidad en los países industrializados. Cada año, en España se producen 68.500 infartos, y un 30% de los afectados fallecen antes de recibir una atención sanitaria adecuada. Según estudios especializados, el uso de desfibriladores en los primeros cinco minutos eleva el margen de supervivencia en un 72%.

El presupuesto destinado desde el Ayuntamiento al suministro de los 17 nuevos aparatos, su instalación, la formación de los potenciales usuarios y el soporte asciende a 30.000 euros. La empresa adjudicataria ha sido Osatu S. Coop, comercializadora de la marca Bexen Cardio.